



CONSEJO NACIONAL
DE INVESTIGACIONES
CIENTÍFICAS Y TÉCNICAS

Sarandí 444 P. 4 - Tel. 8 26 78
Montevideo - Uruguay

ACTA N° 6/974

En Montevideo, a los quince días del mes de abril de mil noventa y cuatro, se reúne el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas.-----
Concurren los Sres. Consejeros: Ing° Mario Gil Nin, Presidente; Dr. Jorge Alvarez Olloniego, Ing° Héctor Bergeret, Ing° Germán Villar y Dr. Domingo Prat (h).-----
En Secretaría: Arq° Juan L. Campiotti.-----
Abierta la sesión, el Sr. Presidente anuncia la visita de los Sres. Delegados del CONACYT de Méjico, que vienen para tratar con el Consejo tres temas principales: a) Interés de Uruguay en los proyectos multinacionales propuestos por Méjico a O.E.A.; b) reunión de Cepal sobre la aplicación de la Ciencia y la Tecnología al desarrollo regional (setiembre, Méjico); c) reunión de Consejos de Investigación a realizarse en diciembre con el auspicio de UNESCO. Aunque esta sesión fue especialmente citada al efecto, y ante el hecho de fuerza mayor (los delegados mexicanos no arribaron en la fecha prevista) el Consejo tuvo que posponer este asunto y facultar a la Secretaría a llamar a sesión extraordinaria si las circunstancias así lo exigen. Se abre debate sobre los tres temas propuestos y se conviene en iniciar contactos con el Sr. Director de Cepal, Cr. Enrique Iglesias para estudiar la viabilidad de un servicio regional en Ciencia y Tecnología a cargo de CEPAL.-----
2) La Secretaría anuncia la visita del Sr. Alejandro Moya que arribará el miércoles 17 a esta ciudad. Se encomienda al Secretario Técnico que se entreviste con el Ing° Moya.-----
3) El Secretario Técnico comunica las fechas definitivas de las reuniones sobre Política Científica y sobre Estadística de la Ciencia, a las que concurrirá. El día 6 de mayo se inicia la reunión de Caracas y el día 14 la de Washington. También informa que la Secretaría Técnica ya envió los documentos técnicos para ambas reuniones. Se resuelve ratificar la asistencia del Sr. Arq° Campiotti y autorizar a la Mesa para que adelante los viáticos necesarios, de lo que deberá rendir cuenta oportunamente.-----
4) El D°. Prat felicita al Sr. Presidente por el discurso con que inauguró el Primer Seminario sobre Transferencia de Tecnología. Se refiere asimismo al éxito logrado pero llama la atención sobre la poca propaganda con que se rodeó al acto. El Presidente agradece//



CONSEJO NACIONAL
DE INVESTIGACIONES
CIENTIFICAS Y TECNICAS

Sarandí 444 P. 4 - Tel. 8 26 78
Montevideo - Uruguay

-2-

//las palabras del Sr. Consejero Dr. Prat, señalando que le mérito principal del éxito logrado le corresponde a la Secretaría Técnica. En lo referente al aspecto de la propaganda, coincide con el Sr. Consejero y recomienda que en próximos eventos se supere esta carencia. Por último se solicita al Secretario Técnico que informe al Consejo sobre los resultados del Seminario.-----

El Secretario hace una síntesis del contenido de los tres días de trabajo y destaca la colaboración recibida del Centro Nacional de Tecnología y Productividad, del cuerpo de taquígrafos de la Cámara de Senadores, la Comisión Coordinadora del Desarrollo, de la Cámara de Industrias y muy especialmente del personal técnico contratado al efecto por el Consejo. Destaca también la precisión y el nivel de las exposiciones de los Sres. Ing° Julio C. Panizza, Ing° Máximo Halty, Agrim. Héctor Fernández Tuneu, Arq° Germán Franiñán (OEA), Sra. Irma Ossorio de Schurmann, Ing° Héctor Compagnoni, Cr. Walter Lusiardo, Ing° Dante Gabín y Cr. Roberto Brezzo.-----

El Sr. Consejero Bergeret resalta la labor del Secretario Técnico y del personal a su cargo. La impresión producida en la audiencia, dice, ha sido muy alta y este Seminario debe enorgullecer al Consejo.-----

El Sr. Presidente agrega que, en su opinión, el espíritu de los que decidieron asistir fue el de "ir a ver de qué se trataba" y salieron con un bagaje nuevo de conocimientos y con la inquietud necesaria para hacer algo: corresponde ahora, organizar ese esfuerzo a través de los denominados "grupos de trabajo".-----

El Dr. Alvarez recomienda que se proponga como tema para un grupo de trabajo el de "Perfeccionamiento del régimen de licitaciones en relación a la tecnología a adquirir".-----

Cerrada la discusión se resuelve: a) felicitar al Secretario Técnico por este Seminario que se ha destacado tanto por sus aspectos de organización como por su alto contenido técnico; b) agradecer al personal de la Secretaría por el esfuerzo realizado; c) compensar las horas extraordinarias realizadas; d) continuar con el plan de actividades del proyecto piloto; e) estudiar la realización de otro Seminario en el Interior del país.-----

Siendo las 21 y 30 horas, se levanta la sesión, citándose nuevamente para el 22 de abril a las 19 horas.-----